L'État a alors prescrit une opération de fouille archéologique préventive qui assure la sauvegarde par la mémoire de ce patrimoine en recueillant toutes les données qui permettent de comprendre l'histoire du site.

Le terrain exploré à l'occasion de cette opération scientifique comprend notamment une nécropole qui semble avoir été en usage à l'époque où la région de Toulouse était occupée par des peuples venus de l'est, comme les Wisigoths. Des vestiges encore plus anciens (Néolithique, protohistoire) sont épars sur le site.

Les observations réalisées nous renseigneront sur le mode de vie des populations et sur leur environnement – la végétation, la faune domestique ou sauvage – mais aussi sur leurs pratiques funéraires.







Créé en 1994, Hadès est un des premiers bureaux d'études archéologiques agréés par le ministère de la Culture et de la Communication en qualité d'opérateur en archéologie préventive. Fort d'une équipe d'une cinquantaine d'archéologues répartis en quatre centres – Bordeaux, Toulouse, Clermont-Ferrand et Grasse – Hadès intervient dans toute la moitié sud de la France et dans les départements d'outre-mer.

www.hades-archeologie.com



SEYSSES (31)

Les Boulbènes des Vitarelles Rue du Château d'eau



Fouilles archéologiques préventives (mai - octobre 2018)

